

UN BALANCE POSITIVO

El Centro Nacional para el Desarrollo de la Mujer y la Familia ha dirigido sus esfuerzos a lograr la modificación de las actitudes y condiciones que dificultan la plena y efectiva participación de la mujer en el desarrollo material y espiritual del país, promoviendo una reflexión nacional sobre las necesidades y posibilidades que existen para lograr esta transformación, así como acciones concretas para propiciar estos cambios.

La situación de la mujer es un tema que se ha introducido en la vida nacional, en mucho gracias a la labor que el Centro ha desplegado en ese campo, abriendo espacios y mentalidades en la búsqueda de mejores condiciones para la eliminación de la desigualdad de la mujer costarricense.

Durante estos 4 años hemos tenido un importante salto cualitativo que ha repercutido positivamente en las tareas del Centro y en el impacto de su presencia en todo el país.

Entendemos también que estas necesarias transformaciones se logran como producto de un proceso continuo y por lo tanto nuestros esfuerzos en ese sentido son permanentes y sostenidos.

Guiadas por los tres objetivos del decenio de la mujer, IGUALDAD, DESARROLLO Y PAZ enunciados en los lineamientos generales de las "Estrategias de Nairobi orientadas hacia el futuro para el adelanto de la mujer", así como por las políticas nacionales de desarrollo establecidas por el Ministerio de Planificación y Política Económica (MIDEPLAN), las políticas sectoriales del Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, y por la propia Ley de Creación del CMF, hemos podido dar cumplimiento en gran medida a dichas propuestas de acción, adaptándolas a las características y necesidades de la mujer y la familia costarricense, como se mostrará en el presente informe de los aspectos más relevantes de las acciones del CMF en este período.